



地域の方により、令和3年が良い年になるよう、大鶴公民館玄関に見事な門松が設置されました。4ページに記事あり

「大鶴公民館まつり」は中止いたします。P. 4へ

「大鶴ウォーキング」は中止し、3月28日を大鶴ウォーキングの日（仮称）とし推進。P. 4へ
子育てサロン2月7日（日）「親子クッキング」参加者募集。P. 2へ

鶴城町	上宮町	鶴河内町	大鶴本町	大肥町	大肥本町	大鶴町	大鶴地区	町名	人口統計
86(-1)	85(0)	197(0)	227(-1)	164(+1)	187(0)	316(-7)	1262(-8)	人口	大鶴地区
40(-1)	33(+1)	76(0)	104(-1)	78(+1)	72(0)	127(-1)	530(-1)	世帯	

※データは日田市HPより令和2年12月31日現在（）は前月比

新年あけまして、おめでとうございます。皆様には、健やかにご家族お揃いで新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。皆様には、健やかにご家族お揃いで新規から、大鶴公民館の各種の活動に対しまして、格別のご理解とご尽力を賜り、厚くお礼を申し上げます。昨年は、4月の定期総会が書面議決で決定させていただいたように、公民館事業が新型コロナウイルス感染症の防止で思うように活動ができず、皆様には利用を控えて頂くなど、何かと不自由をおかけいたしました。本年も、感染症の収束が見通せない中、感染予防を図りながらの活動になろうかと思いますが、戦国武将で武田信玄の言葉と言われております、「一生懸命だと知恵が出る、中途半端だと愚痴が出る、いい加減だと言い訳が出る」この格言の意味する通り、コロナ禍の中、皆様にご協力をいただき、公民館として地域に密着した活動を、全力で知恵を絞つて推進して行こうと思つております。一日も早いコロナの収束を願い、安心して過ごせる一年になりますようご祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

新年のご挨拶

日田市大鶴公民館運営委員会 会長 藤田 信幸

広報 大鶴

編集・発行
日田市大鶴公民館
大鶴本町870
電話 28-2846
FAX 28-2122

明けましておめでとうございます
本年も宜しくお願い申し上げます

日田市大鶴公民館



成人セミナー 防災講演会を開催しました。

1月16日に「ぼうさい落語」を講師に福々亭金太郎さんをお迎えし開催しました。福々亭金太郎さんは現在、筑後川防災施設くるめウスの館長で防災士の資格も持ち、また福岡大学時代は落研に在籍し、現在、久留米落語長屋で活躍中です。今回は、防災士と防災施設での知識や経験に基づいた話の間に落語を交えながら講演をしていただきました。

今回のポイントは

- ①「私はどんな場所にいるのか」
- ②「私は何を備えたらいいのか」
- ③「私はどう動けばいいのか」

大鶴の皆さんも大雨に関しては備えができるいるかも知れませんが、もし旅行やお出かけ先で災害にあつたら? そう考えると、もしも等と連携しながら学習会を開催し、防災・減災に取り組んでいきたいと思います。

参加された皆様ありがとうございました。

防災・減災の意識を高く持つことで、初めて気づくことがあります。定期的な学習の必要性を感じることが出来ました。これからも公民館では大鶴防災士会等と連携しながら学習会を開催し、防災・減災に取り組んでいきたいと思います。



公民館玄間に門松設置！

12月18日に、まちづくり協議会の方など6名が集まり、昨年に引き続き大鶴公民館玄間に門松の設置を行いました。また、門松に必要な材料も地域の方が快く提供をしてくれました。皆さんの思いのこもった門松で、2021年は良い年になります。ありがとうございました。

【材料提供】※五十音順
石井鉄工所さん、石井徹さん、立藤初子さん、西原郁郎さん、馬場クリーニングさん、白毫こども園さん



大明チャレンジ教室

12月25日、夜明公民館にて開催しました。この事業は当日の指導を夜明地区の大人の方が担つてされているのですが、嬉しいことに初めて大鶴地区からも2名参加してくれました。こども達は大人に竹を切り揃えるためのノコギリの使い方などを教えてもらながら門松を完成させました。片付けが終わった後は夜明の三日月

サークルさん特製の美味しさだんご汁と鶏めしをご馳走になりました。ご協力いたいた地域の皆様ありがとうございました。

ミ門松で良いお年を！

公民館まつり 中止いたします

1月17日と1月14日に公民館まつり実行委員会を開催し、「大鶴公民館まつり」は中止することが決定しました。

昨年に引き続きの中止となり、実行委員会では開催へ向けての意見も出ましたが、感染症への不安を解消する事は難しく苦渋の決断となりました。来年度は開催のお知らせが出来るよう検討していきます。

大雪が降りました

1月7日から大雪となり8日の大鶴地区は一面銀世界となりました。4日間ほど連続して雪が降り、約30cm積もったところもあったそうです。



大鶴ウォーキングの日（仮称）中止ですが：

1月12日に、大鶴ウォーキングの開催について関係団体と協議した結果、誠に残念ですが、中止することとなりました。しかし大鶴体育協会と協力し、予定して感染症への不安を解消する事は難しく苦渋の決断となりました。来年度は開催のお知らせが出来るよう検討していきます。

1月17日と1月14日に公民館まつり実行委員会を開催し、「大鶴公民館まつり」は中止することが決定しました。

昨年に引き続きの中止となり、実行委員会では開催へ向けての意見も出ましたが、感染症への不安を解消する事は難しく苦渋の決断となりました。来年度は開催のお知らせが出来るよう検討していきます。

ぼうさい落語 今日からはじめる、じぶん減災

令和元年度 差別をなくす人権標語 優秀作品 SNS 文字は消せても 傷消せず

